



## Jugendchor aus Rast-Bichtlingen unterhält in Sonthofen

Mit „Im Dorf, wo ich geboren bin“ und weiteren Hits hat der Jugendchor „lautlos!“ das Publikum beim Chortag in Sonthofen unterhalten. Die Sopran-sängerin des Kirchenchors Rast-Bichtlingen hat die Gruppe in ihre Heimat Sonthofen eingeladen, teilt der Verein mit. Kathrin Lang hat selber viele Jahre beim Gastgeberchor mitgesungen. An Geselligkeit mangelte es bei der Ausfahrt nicht. Die Busfahrt mit kleinem Fanclub startete bereits morgens in Richtung Allgäu. Für den Jugendchor „lautlos!“ eine schöne Abwechslung ihres bunt gemischten kirchlichen und weltlichen Jahresprogramms. Der Chor probt jeweils dienstags von 18.30 bis 19.45 Uhr im Schulhaus in Bichtlingen unter der Leitung von Volker Nagel.

BILD: RENATE HERMANN